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2月第2例会 勉強会「豊岡ＪＣと全州ＪＣの国際交流」～我らの交流、その情熱の源～

2月27日(金)19:30～21:00 国際関係委員会

於：豊岡水道会館 2階大会議室

国際関係委員長

池内　資倫

LOM 役員懇談会 2月第 1例会

2月第 2例会 2月第 2例会

　2月第2例会に於きまして、「豊岡ＪＣと全州ＪＣの国際交流」～我らの交流、その情熱の源

～と題しました勉強会を開催させていただきました。2016年に全州ＪＣとの姉妹締結が50

周年を迎えるにあたり、豊岡ＪＣと全州ＪＣの交流の意義を今一度見つめ直し、今後の姉妹

交流をより有意義なものにしていくべきであると考えました。

　まずは、セミナーとして「豊岡ＪＣと全州ＪＣの交流の歩み」を「黎明」、「交流」、「意義」、「現

在」とテーマを設け、委員会メンバーからプレゼンテーションを行うことで、ＬＯＭメンバー

がこれまでの姉妹交流の歴史を振り返りました。

　続いては、岡田敏男先輩より「我らの交流、その情熱の源」と題しましたご講演をいただき

ました。ご講演では、岡田敏男先輩が国際関係委員長、姉妹ＪＣ部会長当時の時代背景を交

えながら、精力的に行われた交流事業

についての想いを中心に、その情熱の

源をお話しいただきました。このご講演は、ＬＯＭメンバーにとって

今後の姉妹交流を行う意義について、非常に大きな気づきと学び

になったと確信しております。

　この勉強会を開催させていただき、その上で本年度も行う予定

であります全州ＪＣとの相互訪問をより有意義な交流とすることで、

輝かしい姉妹締結50周年を迎えることにつながると信じて邁進し

てまいります。
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2月13日(金)18:30～21:30 理想の未来創造委員会

2 月第 1例会

（総務委員長　細川　太郎）

於：じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

2月4日(水)17:00～19:19 総務委員会

兵庫ブロック協議会 ＬＯＭ役員懇談会
於：ホテル金波楼 飛翔

理想の未来創造
委員長

手塚　将之

　理想の未来創造委員会の最初の事業

として、2月第1例会内に於きまして、講

演会「次代へつなぐまちづくり」を開催

させて頂きました。講師に豊岡市但東

支所長の谷岡慎一氏をお招きし、専門

的な視点と身近な視点から、地域の将

来を見据えた市民主体のまちづくりに

ついてご講演を頂きました。

　地方創生や地方分権という言葉が声

高に唱えられるようになった昨今、市

民主体によるまちづくりは必要不可欠

なものになったと考えます。ご講演の

中で、日本のこれまでの軌跡や地域間

格差の現状、経済推移、人口推移、そして、それらを踏まえた地域

の新たな可能性についてのお話し頂くことにより、地域のリー

ダーとして、我々ＬＯＭメンバーが更に当事者意識を高め、地域

の問題を行政に頼るばかりではなく、市民協働により課題解決

していくことの重要性とまちづくりの可能性を再認識する機会

になったと思います。末筆になりましたが、多数の方にご出席頂

きましたこと心より御礼申し上げます。

　2月4日（水）、近畿地区兵庫ブロック協議会ＬＯＭ役員懇談会がホテル金波楼飛翔において開催されました。

緊張感のある雰囲気の中、豊岡青年会議所と兵庫ブロック協議会が相対し、105分間のフリーディスカッショ

ンを行いました。当日に向けて三輪専務理事のお声掛けで委員長理事・財務担当理事で集まり準備を行い、士

気を高めました。質疑応答では、豊岡青年会議所各委員長による自信に満ちた力強い答弁がされ、お互いの事

業への想いを確認することができました。

　公益性の高い兵庫ブロック協議会の事業を認識でき、お互いの会員資質の向上につながるすばらしい機会

となりました。本事業では、指導力開発委員会によるお出迎えから、メンバーによるお見送りまで、豊岡青年会

議所の姿を兵庫ブロック協議会役員団にお見せすることが出来たと確信しております。

　最後になりますが、多くのＬＯＭメンバーにご参加、ご協力頂いたことを感謝申し上げます。



③

京都会議を終えて
1月22日(木)～1月25日(日)

於：国立京都国際会館他

（総務委員会副委員長　小中　弘幸）

（（公社）日本青年会議所ＪＣＩ関係委員会副委員長　浜田　裕一郎）

2月4日(水) 総務委員会

兵庫ブロック協議会 ＬＯＭ役員懇談会　懇親会
於：城崎マリンワールド カフェ＆レストラン テラス

　本年度、（公社）日本青年会議所ＪＣＩ関係委員会の副委員長

（ＶＣ）として出向を致しております。京都会議を終え、この委

員会のもつ重責を更に大きく感じております。ＪＣＩ関係委員

会は日本ＪＣの中でも最も古い委員会の一つであり、その担い

は非常に大きく、全ての国際渉外を一手に引き受ける伝統ある

委員会です。改めてこの委員会のＶＣであることを誇りに思う

ばかりで無く、私に与えられた職務の大きさに毎日身が引き締

まる思いです。

　先般の京都会議においてはＪＣＩ会頭イスマイル・ハズネ

ダー君を初めとするＪＣＩ役員の方々を始め、各国のＮＯＭ会

頭、ＪＣＩ・ＶＩＰの皆様のアテンド業務を中心とした職務を

全うして参りました。今まで参加をしてきた京都会議とは違

い、改めて京都会議の持つ本当の意味合いを、身をもって体験

出来たとてもすばらしい機会でした。

  この度、ＡＳＰＡＣコタキナバル大会日本ＪＣ会頭招待レセ

プションを主に担当する第5小委員会を受け持たせて頂いてお

ります。現在会頭招待レセプションの議案上程クールに入って

おり、現調に次ぐ現調、また連日連夜、徹夜の日々を過ごしてお

ります。ＡＳＰＡＣのメイン事業を始め、今後も香港65周年記

念式典への参加、毎年ニューヨークの国連で開催されるＧＰＳ

への参加、香港・マカオ全国大会への参加及びアテンド業務、世

界会議金沢大会会頭招待レセプションの支援と非常に大きな

担いが続きますが、何とかこの大役を全うし豊岡青年会議所に

新たな国際感覚を持ち帰りたいと思っております。

左から第1小委員会メン
バー。左からＪＣＩ副会頭
（日本担当）バトヒシェグ・
プレヴドゥー君。ＪＣＩ 副
会頭（日本ＪＣより輩出）渡
康嘉君。ＪＣＩ 事務総長代
行アレイ・オベンソン氏。写
真中央がＪＣＩ 会頭イス
マイル・ハズネダー君。中央
右からＪＣＩ常任副会頭
(アジア・太平洋地域担当)
ナタリー・ヴィセリ君。ＪＣ
Ｉアジア・太平洋担当会頭
補佐アレキサンダー・ティ
オ君。第1小委員会ＶＣ仲泉
拓郎君。

コタキナバル現地調査の際
に訪れたＪＣＩマレーシア
歴代副会頭のご自宅のホー
ムパーティーにて、コタキ
ナバルＪＣのメンバーと

京都会議にて、吉尾理事長
とＪＣＩ関係委員会寺田委
員長と

　兵庫ブロック協議会ＬＯＭ役員懇談会終了後、場所をカフェ

＆レストラン テラスに移動し懇親会を開催しました。ＬＯＭ

役員懇談会中の緊張感ある雰囲気とは一転して、笑顔あふれる

和やかな雰囲気で、お互いの事業や苦労話など兵庫ブロック役

員団の皆様と語り合いました。有意義な交流となり、ＬＯＭ役

員懇談会での対決モードはこの場の懇親でお互いの友情へと

変えることができました。
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■ 事 業 案 内 ■
■編集後記■

■ＯＢ現役交流会～志気相伝～
日　時　3月20日（金）19：00～21：00
場　所　大空の駅　ジェットストリーム（豊岡市戸牧2074-4）
ホスト　指導力開発委員会

■3月第2例会
日　時　3月27日（金）19:30～21:00
場　所　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール
交流会　「ふるさと豊岡」～地域で広がる新たなつながり～
ホスト　理想の未来創造委員会

■4月第1例会
日　時　4月10日（金）18:30～21:30
場　所　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール
講演会　「次代を担うリーダーへ」～共に学び、歩んで行こう～

講 師 　矢口　健一氏
　　　　日本ＪＣシニア・クラブ拡大支援委員会シニアアドバイザー

ホスト　総務委員会

■大韓民国全州青年会議所公式訪問
日　時　4月18日（土）～21日（火）
場　所　大韓民国　全州市

　3月に入り、本年度のＪＣ活動も計画から実行へと進

み、各委員会のメインのとなる事業上程や事業遂行を控

え、委員会活動もピークを迎えています。仕事もある、家

庭もある、地域の役もある、多忙な日々を現役メンバーは

送られていることだと思います。ＬＯＭや委員会の結束

が揺らぎそうになることもあるかと思いますが、今一度

「利他の精神」を思い出してほしいです。自分のことだけ

考えているのではなく、友人のため、メンバーのために行

動できることが、まちのため、子どもたちのため、未来の

ために行動できる第一歩だと思います。今が頑張り時で

す。あきらめずに一歩でも前進しましょう。
（総務委員会）

セクレタリーとして

2月8日(日)

於：神戸ポートピアホテル

（財務担当理事　若宮　顕仁）

理事長セクレタリー

小中　弘幸

田中監査担当役員
セクレタリー

大将　伸介

　2015年度兵庫ブロック協議
会田中監査担当役員セクレタ
リーとして出向させて頂いて
おります。セクレタリーとし
ての出向は2009年度以来とな
り不勉強な部分があるかとは
思いますが、田中監査担当役
員にご迷惑のかからないよう
に職務を果たし、一年が終わ
れますように頑張ります。

　また、兵庫ブロック協議会への出向という機会を
頂きましたので、ブロックというＬＯＭのなかだけ
では得ることのできない新しいつながりや学びがあ
ると思いますので、その機会を活かした活動ができ
ればと思います。ＬＯＭの皆様にもご協力を頂き、有
意義な一年となりますようによろしくお願い致しま
す。

　理事長セクレタリーを拝命
し早半年が過ぎようとしてい
ますが、吉尾理事長が活動さ
れるお姿を間近で拝見してお
りますと、理事長とは本当に
大変な職務だと日々痛感する
とともに、自分自身の大きな
成長につながる機会を与えら
れたことを本当に感謝してお
ります。

　理事会の設営や議事録の作成など人の目にはつか
ない職務もたくさんありますが、多くのメンバーに
ご助言・サポートを頂きながら職務を遂行しており
ます。
　吉尾理事長が円滑に職務を行えるよう全力でサ
ポートすべく日々精進して参りますので、今後とも
何卒ご指導の程よろしくお願い申し上げます。

兵庫ブロック協議会第 1回会員会議所会議・合同委員長会議・ブロック事業説明会

　神戸ポートピアホテルに於いて、第1回会員会議所会議・合同委員長会

議・ブロック事業説明会が開催され、豊岡青年会議所からも多くのメン

バーが参加いたしました。各会議、委員会では熱のこもった多くの議論

が交わされ、出向メンバーの情熱を肌で感じると共に、自身にとっては

新たな気づきを得ることが出来た大変有意義な時間を過ごすことが出

来ました。

　また、その後に行われた大懇親会は、先の会議の雰囲気とは一変し、と

ても和やかな中での交流となり、兵庫県内各地から集まったＪＣメン

バーとの友情を更に深めることが出来ました。
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